

EL CUERPO

El cuerpo es la expresión física del alma “El alma y el cuerpo son inseparables, el alma es la forma del cuerpo y el cuerpo es la forma del alma”- Aristóteles. El cuerpo es la comunicación entre alma y el arte, las expresamos con nuestros hobbies, forma de vestirnos, maquillarnos, los tatuajes y perforaciones que tenemos, es nuestro reflejo de la personalidad; Puede llegar a ser un método de expresión sensible pues, como no sentimos nos perciben. Nuestro cuerpo es un lienzo que a diario se va llenando de arte, ya sea por experiencias buenas o malas. Nuestro cuerpo es un templó al que debemos proteger y cuidar.





Daniela Rodriguez Leon - 20251287055